





Grupo Pit: Innovación y movilidad con Google Cloud y eSource Capital

GRUPO PIT

www.grupopit.com

País: Guatemala Sector: Alimentos Usuarios: 1,700 aprox. Si de innovación hablamos, **Grupo Pit** tiene más de 30 años destacándose en la región. Esta organización comenzó como representante de Domino's Pizza en Guatemala, y poco a poco ha logrado expandirse a distintos modelos de negocio, pero siempre bajo la misión de promover el desarrollo personal y profesional de su equipo y colaboradores.

En **Grupo Pit** se describen como "generadores de cambio", pues siempre les ha caracterizado la pasión por romper con lo tradicional y experimentar con las tecnologías de vanguardia, lo que les llevó a ser la primera empresa guatemalteca en pasar a un modelo 100% Cloud hace 12 años, cuando el concepto de la Nube todavía resultaba una novedad.

"Nuestra empresa trabajaba con Microsoft Exchange, pero las condiciones contractuales de licenciamiento y renovación no estaban claras. Esto nos llevó a buscar alternativas, y es entonces cuando conocimos Google Cloud." - Francis Rodriguez, Gerente de TI en Grupo PIT

Google Cloud, de la mano de eSource Capital como Premier Partner recomendado, respondía a una de las principales necesidades de Grupo Pit: la movilidad. Descubrieron la naturalidad con la que corría Gmail sobre los dispositivos Android y adoptaron un concepto de movilidad más amplio del habitual, incluso llegando a reemplazar los computadores por un modelo "deskless".

"Siempre hemos creído en el teléfono como una herramienta de trabajo, y nos enfocamos en crecer sobre él para ganar movilidad. Nuestro equipo trabaja bajo un modelo 'deskless', donde la mayoría ya no hace uso de un ordenador." - Jorge Mansilla P., Director en Grupo Pit

Hoy en día, con el apoyo de **eSource Capital**, **Grupo Pit** hace uso de Gmail, Drive, y las demás herramientas colaborativas que ofrece **Google Cloud** para facilitar el trabajo de su dia a dia. Esta organización no solo ha ganado agilidad, sino que al adoptar de lleno el concepto de movilidad han logrado reducir casi medio millón dólares en licenciamientos y ofimática, sin que esta reducción implique una limitación para su equipo.

La estabilidad, accesibilidad y seguridad de los servicios de **Google Cloud** han permitido que el área de tecnología de **Grupo Pit** pase de ser un departamento dedicado a "apagar fuegos", a un equipo enfocado en proyectos de innovación que los sigan llevando por el camino de transformación digital.

"eSource Capital ha sido un aliado en este proceso y siempre han buscado la manera de dar solución a nuestras necesidades. No solo venden el licenciamiento, sino que nos acompañan, asesoran y capacitan para mejorar nuestros niveles de adopción de la Nube." - Pablo Torres, Gerente de Proyectos de Transformación en Grupo Pit

Grupo Pit planea seguir evolucionando y reconoce que las posibilidades son infinitas. Es una organización que ya tiene todas las herramientas para seguir creciendo, y que con el apoyo de **Google Cloud** y **Escala 24x7** sin duda seguirá siendo un referente de innovación en la región.

Para mayor información visita www.esourcecapital.com o contáctanos a través de info@esourcecapital.com

